PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 94

POUR PUBLICATION IMMEDIATE LE MARDI 29 DECEMBRE 1964.

MESSAGE DE FIN D'ANNEE DE L'HON. PAUL MARTIN SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES DIFFUSE PAR LE SERVICE INTERNATIONAL DE RADIO-CANADA

A cette époque de l'année, il est devenu traditionnel pour le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures de parler aux Canadiens ainsi qu'à nos amis et associés d'outre-mer. Il est plusieurs points de vue sous lesquels on peut passer en revue les événements de l'année qui s'achève. Il est sans doute naturel, toutefois, que je veuille les envisager du point de vue qui semble particulièrement à propos en ce temps de Noël, à savoir le progrès que nous avons fait dans le monde pour étendre l'aire de la paix et de la bonne entente parmi les hommes.

Pendant une bonne partie de l'après-guerre, il a semblé tout à fait normal de commencer un tel relevé en prenant le pouls des relations entre le monde soviétique et l'Occident. A la vérité, ces relations restent extrêmement importantes lorsqu'il s'agit de déterminer la possibilité qui existe de réaliser des progrès positifs sur une foule de questions. Je suis heureux de reconnaître que, depuis plusieurs années, il y a eu, à la satisfaction générale, une diminution des tensions mondiales couronnée par l'accord d'interdiction partielle des essais nucléaires signé en août 1963. Il ne s'est pas produit d'événement de cette importance en 1964.